

FV 09 Schwalbach holt nach 2011 wieder den Ü-40 Saarlandmeistertitel

AH Ü-40 Verbandsmeisterschaft Saarland 2013

Nachdem die Oldies des FV 09 Schwalbach bereits den Ü-40 Saarlandpokal gewonnen hatten, setzten sie jetzt noch einen drauf. Am Samstag, den 29. Juni besiegten sie die SG Bliesransbach-Kleinblittersdorf mit 3:2. Nach 2011 ist dies nun der zweite Landesmeistertitel der Schwalbacher Oldies.

In einem spannenden Finale hatten die Schwalbacher zunächst die besseren Torchancen. Bliesransbach war jedoch mit schnellen Kontern und vor allem durch Standards stets gefährlich. So gelang diesen auch kurz vor dem Pausenpfeif die 1:0 Führung durch einen Eckball. In der 2. Halbzeit erhöhten die Schwalbacher nochmals den Druck, konnten aber dennoch keine klaren Chancen herausspielen. Als dann J. Welter mit einem Distanzschuss zum 1:1 Ausgleich traf, war der Bann gebrochen.

Binnen 7

Minuten zogen die Schwalbacher durch Treffer von M. Messina und J. Welter auf 3:1 davon. Bliesransbach/Kleinblittersdorf mobilisierte nun noch einmal alle Kräfte und sie kamen in der vorletzten Minute noch auf 2:3 heran. Als dann der gut leitende Schiedsrichter H. Müller das Spiel abpfeif, kannte der Jubel bei den Schwalbacher Oldies keine Grenzen mehr. Der FV 09 Schwalbach spielt nun in der Qualifikation zum DFB Ü-40 Cup gegen die Meister aus Rheinland und Südrheinland/Pfalz. Gegner bei der Südrheinlanddeutschen Meisterschaft werden der SV Hermersberg (Verbandsmeister Südrheinland/Pfalz) und FV Rheingold Rhenanien (Verbandsmeister Rheinland) sein. Werden die Schwalbacher in dieser Dreierspielrunde Erster oder Zweiter, werden sie nach 2011 wieder nach Berlin zum DFB-Ü-40-Cup, der Deutschen Meisterschaft für Ü-40 Senioren reisen. Der Sieg gegen die SG Bliesransbach-Kleinblittersdorf musste hart erkämpft werden. Lange Zeit boten die Oldies von der Blies dem späteren Meister Paroli. Aufgrund der reiferen Spielanlage konnten sich am Ende aber die konditionsstarken Schwalbacher durchsetzen.

Ä

Ä

Ä